

Camino hacia una madurez. — No es prematuro hablar ya de la próxima temporada veraniega, y por lo tanto tratar una vez más de turismo. En otras ocasiones habíamos aguardado mucho más tiempo, pues todavía habían mediado bastantes semanas para llegar al pleno apogeo de nuestra actividad turística. Pero he ahí que las cosas van mejorando y por lo que respecta a este año ya podemos avanzar que la afluencia a nuestra Costa Brava será de las más crecidas y adelantadas. Que lo diga sino, esta vanguardia turística que ya ha registrado nuestra ciudad. Estas docenas de visitantes alemanes que se han instalado en uno de nuestros establecimientos de hostelería, dispuestos a gozar entre nosotros de unas vacaciones, que no por ser prematuras dejarán de ser encantadoras como las demás. A esta primera tanda seguirán otras, empalmando con Semana Santa, pórtico de la afluencia ininterrumpida hasta los meses de septiembre-octubre.

Ante este camino hacia la madurez, no es de extrañar que cada año nos dedique alguna alusión desagradable, desde otras latitudes, tendente a contrarrestar la envidiable influencia que nuestro país ejerce sobre los turistas de todos los rincones del mundo.

Este año alguien ha querido atribuirnos, en esta llegada de la primavera, una epidemia de viruela, cuando nuestra primera autoridad nacional en materia sanitaria declara oficialmente no existir ni un solo caso de ello y nosotros hemos de andar aviados tratando de que esta enfermedad no nos llegue por los aires.

Pero como sea que estamos ya llegando a una mayoría

VARIEDADES

miscelánea de **ACTUALIDAD**

Hablemos de turismo

de edad en lo que al turismo se refiere, sabemos optar aquella actitud serena y confiada, fruto de la madurez.

Aumento del número de hoteles. — Porque de todos es sabido que nuestro país tiene algo mucho mejor que ofrecer. No es necesario repetirlo, puesto que todos los que nos han visitado en los últimos años han podido manifestarlo. Y lo confirma más todavía esta afluencia cada vez más acentuada que acude a nuestra Costa Brava, incitándonos a la construcción de nuevos establecimientos hoteleros que si bien hasta ahora no llevan las proporciones de grandes hoteles, en cambio tienen todo aquel sabor familiar tan peculiar de nuestra región. Que el turista, no es el visitante que ha de restar al margen de nuestras costumbres y con quien tiene el primer contacto es con el

personal del hotel a donde va a hospedarse.

Por lo que a nuestra patria chica se refiere, nos satisface sobremanera ver estas listas de multas a diferentes hoteles exenta de nombres para nosotros muy conocidos. Si sabemos comprender la magnitud de esta riqueza que estamos todos levantando, no pueden ocurrir de ninguna manera estas notas desagradables que darían al traste con lo que entonces todos lamentaríamos.

Las carreteras. — De la misma manera que no hemos detallado cuales son las cosas agradables que podemos ofrecer, tampoco vamos a insistir sobre este tema. Solamente queremos hacer hincapié a una nota aparecida en «La Vanguardia Española» días atrás, referente a cierto paso por carretera en el interior de una población de la

costa barcelonesa y que aunque por este motivo parezca que no nos incumbe, no podemos dejar de mostrar nuestra simpatía hacia aquella nota, por cuanto en ella se demostraba que no solamente dicho paso correspondía a una carretera de acceso a la frontera, si que también era parte de la ruta a la Costa Brava.

Y porque nosotros siempre nos hemos sentido unidos a la capital barcelonesa, no solamente por unos kilómetros, sino por lazos que pueden llamarse espirituales, es por lo que manifestamos en estas líneas nuestro agradecimiento al recordárenos en aquella nota.

Punto final. — También nos satisface los augurios que se vislumbran para esta temporada turística que se avecina tanto en el aspecto urbano como en el turístico, como son el riego superficial asfáltico del Paseo del Generalísimo, calzada destinada a la circulación rodante; pavimentación asfáltica del Paseo del Mar, Avda. Calvo Sotelo y fracción de la Plaza Monasterio y renovación de luces de alumbrado público. Como también satisface el que sea nuestra ciudad la señalada para los Festivales de España, de este año.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Defunciones. — Emilia Magriá Mir; Ana Martinell Alsina; Mercedes Nadal Castellá; Mercedes Vergés Seutí; José Pujol Artau.

Matrimonios. — Enrique Coll Liñón con Pilar Tena Puig.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Ur-

bana los objetos siguientes:

Rosa Canals y Juan Cateura entregan sendas petacas conteniendo tabaco; Rosalía Juhé, un guante piel; Jaime Llambí, un libro primer curso lengua francesa; Rosa Maura y María Gloria Vicens, un pendiente y Juan Albertí, una bicicleta, todo lo cual está a disposición de quién acredite su pertenencia.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo, día 27, prestará turno la farmacia Rodas.

Antigua y acreditada

"Casa Gareta"

TEJIDOS Y NOVEDADES
CONFECCIONES DE TODAS
CLASES
CAMISERIA
GENEROS DE PUNTO
SAN FELIU DE GUIXOLS
Plaza España, 17